



30 Pièces

926 m²

Réf. W-02X6LQ

1 950 000 €

Fontenay

Maison à vendre (76290)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir ce domaine d'exception avec château du XVIIIème siècle. Idéalement situé à 2 heures de Paris, à 10 minutes du Havre et 35 minutes de Honfleur, ce domaine unique s'étend sur un parc à la Française de 5 hectares, comprenant 3 hectares de bois, avec de magnifiques pièces d'eau et des arbres centenaires d'essences rares. Le Château, joyau de l'architecture cauchoise, possède une façade orientée plein sud et une élégante tourelle. Rénové, il allie charme authentique et confort. D'une superficie de 926m², il offre 30 pièces, dont 17 chambres et 8 salles de ...

Engel & Völkers invites you to discover an exceptional estate with an 18th-century Château. Ideally located 2 hours from Paris, 10 minutes from Le Havre, and 35 minutes from Honfleur, this unique estate extends over a 5-hectare French park, featuring 3 hectares of woodland, beautiful water features, and century-old trees of rare species. The Château, a gem of Norman architecture, boasts a south-facing facade and an elegant turret. renovated, it combines authentic charm with comfort. With a total living area of 926 sqm, it offers 30 rooms, including 17 bedrooms and 8 bathrooms. The spaces :Ground ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

